

Sábado 21 de Diciembre de 1991 **El Rancagüino.**  
p. 1. supol.

# Poetisa santacruzana Lucía Aguirre recibió Premio Regional de Literatura

**José M. Catalán Martínez, corresponsal**

El jueves recién pasado en el Salón de Actos de la Ilustre Municipalidad de Santa Cruz, la Sociedad de Escritores de Chile de la Sexta Región, hizo entrega del Premio Regional de Literatura a la poetisa oriunda de esta ciudad Lucía Aguirre del Real.

A la ceremonia, en que se encontraban presentes las máximas autoridades locales, encabezadas por su alcalde Raúl Errázuriz, el mayor de Carabineros, Diego Campos, miembros del Codeco y una buena cantidad de público, se hizo presente una representación de la Sociedad de Escritores de Chile, filial Sexta Región, encabezados por su presidente Antonio Cárdenas, el vicepresidente Héctor García y el secretario Enrique Cerdá.

En una ceremonia cargada de emotividad el Secretario del organismo leyó el acta de notificación del premio. Posteriormente Héctor García se refirió a los hechos más importantes en la vida de la poeta y en especial a su obra "creemos que Santa Cruz, con este estímulo a Lucía, vive un momento histórico ya que este premio más que de todo este pueblo, ya que su poesía es simbólica, amor, libertad, es compromiso con su tierra, ella es una poeta que no quiere callar y es histórico además, porque es primera vez que este premio lo recibe una mujer", agregó finalmente.

Presentó además su saludo a la homenajeada el escritor Antonio Cárdenas Taboada, quien manifestó que el poeta se sentía en buenas manos, ya que Lucía Aguirre, sigue la huella de grandes que ya recibieron este estímulo como Enrique Newman, Baltazar Casero y otros, ya que su poesía es valiosa, dulce, con metáforas y muchos recursos estilísticos que la hace única.

A continuación el alcalde Raúl Errázuriz hizo entrega del símbolo de la ciudad y felicitó a la poetisa por el logro que enaltece a esta ciudad, manifestó.

**En la foto la poetisa Lucía Aguirre recibe el reconocimiento de la ciudad de manos del Alcalde local.**

Muy emocionada Lucía Aguirre agradeció el estímulo y leyó la dedicatoria de uno de sus libros que recién sale de la imprenta, hecha por uno de sus hijos.

Finalmente el Coro Polifónico de Santa Cruz, dirigido por Guillermo Burgos, le rindió su homenaje, interpretando obras de autores santiagueños como Raúl Benavides y Fernando Trío, posteriormente se le ofreció un cóctel por parte de la Municipalidad en sus patios interiores, donde compartieron todos los invitados con la homenajeada.

000197024

## Poetisa santacruzana Lucía Aguirre recibió premio regional de literatura [artículo] José M. Catalán Martínez.

Libros y documentos

### AUTORÍA

Catalán Martínez, José Manuel

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Poetisa santacruzana Lucía Aguirre recibió premio regional de literatura [artículo] José M. Catalán Martínez. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)